
Pièces 4 Pièces

Référence 84954435

Prix 1 838 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Bel appartement atypique de 4 pièces dans une propriété historique surplombant la

Rade  et  la  vieille  ville  de  Villefranche,  avec  des  jardins  paysagers.L'appartement

comprend  un  hall  d'entree,  un  salon-séjour,  une  cuisine  indépendante,  deux

chambres  (possibilité  d'une  troisième),  une  salle  de  bains  et  deux  salles

d'eau.Toutes  les  pièces  donnent  sur  une  grande  terrasse  exposée  sud-est,

jouissant d'un panorama exceptionnel  sur la Rade, les plages, le village et le Cap

Ferrat.À seulement 10 minutes à pied des quais, des restaurants et des plages de

Villefranche. Emplacement de parking pour une ...

Beautiful and atypical 4-room apartment in a historic property overlooking the Bay

and the old town of Villefranche, with landscaped gardens.The apartment includes

an  entrance  hall,  a  living-dining  room,  an  independent  kitchen,  two  bedrooms

(possibility  of  a third),  a bathroom, and two shower rooms.All  rooms open onto a

large  southeast-facing  terrace,  enjoying  an  exceptional  panorama  of  the  Bay,  the

beaches,  the  village,  and  Cap  Ferrat.Only  a  10-minute  walk  from  the  quays,

restaurants,  and  beaches  of  Villefranche.  Parking  space  for  one  car.Welcome  to

this unique and prestigious property!

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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